
20+ et 2 +, dernière session The ONE 2023 en rivière ! 

 

Nous voici fin Octobre, pour ma dernière session de l'année. 

Pour cette dernière mon pote David sera de la fête ! 

Je choisis une portion de rivière que je connais bien mais où je n'ai pas pêché depuis fort 

longtemps. J'amorce quelques jours avant sur une 

bonne longueur en répartissant une bouillette par 

ci par là histoire d'intéresser un maximum de fish 

mais surtout les inciter à rester sur la zone à 

chercher les bouillettes. Le choix des armes se 

portera sur les Monster Ananas et la Célèbre 

Diablo, des billes qui travaillent bien en eaux 

froides! 

Ayant pour moi la possibilité d'enchaîner 3 nuits 

d'affiler,  j'aurai donc un 24h supplémentaire par 

rapport à mon pote histoire de voir la tendance et 

d'anticiper sur un éventuel changement de poste. 

Il fait déjà froid chez nous et les 1ères gelées pointent 

déjà le bout de leur nez. 

Quelques heures avant de m'installer un vent très chaud 

du sud se met à souffler apportant une ambiance très 

particulière,  le ciel est bas légèrement rougeâtre,  ça 

souffle fort, ça gronde au loin et ça annonce de forte pluie 

mais ça ne change en rien ma motivation bien au 

contraire et quelquechose me dit qu'il ne faut pas que je 

traîne à aller m'installer.  

Arrivé au bord de l'eau, mes 2 cannes sont très vite 

installées à l'aide du zod sur des profondeurs différentes 

et bien espacées l'une de l'autre,  une 3ème canne sera 

installée plus tard sur ma propre bordure au pied d'un 

éboulis rocheux. 

C'est à peine 1h après l'installation, qu'un Carpsounder 

s'emballe me gratifiant d'une belle commune. 

6 autres départs viendront m'extirper de mon bed avec 

même un doublé d'anthologie pour ce lieu, mon 1er et 

unique 2m de l'année à la Monster Ananas suivi d'une commune gargantuesque frôlant la 

barre des 20kg. 

J'accueille donc David le lendemain matin de la plus belle des manières avec plusieurs 

poissons dans les sacs et un silure d'encorder,  l'apothéose ! 

Les 48h restantes seront malgré tout bien décevante avec seulement 2 autres poissons 

modestes au tapis. 

Je pense que la multiplication des cannes sur la zone n'a pas aidé à renouveler l'exploit, il y 

avait une nuit à faire et j'ai eu la chance de la faire.  

 
Le rendez-vous sera pris pour l'année prochaine 


